
"Triste a terra que precisa de heróis" 
                              Bertold Brecht 

 
O Brasil hoje é um país fraturado, mais dividido do que nunca. A tragédia de nossa desigualdade brutal 

produziu um abismo social criminoso. Como sair dessa situação? Quem pode nos ajudar? Políticos, 
líderes, heróis?

É da nossa cultura acreditarmos na vinda do “salvador da pátria”, de um redentor, um herói. Mas, por 
que precisamos de heróis? O que significa ser herói por essas terras? Seria usar capa, roupas coloridas, 
berrar pela pátria e por essa moral vazia praguejada por políticos demagogos? Por outro lado, quando 

tomamos a real consciência de que vivemos no meio desse caos, o que podemos fazer?

A Guará Entretenimento acredita que um outro mundo é possível e que a arte é a melhor maneira de 
inspirar as pessoas a alcançar o melhor. Nossa mitologia nasce da alma brasileira, das nossas metrópoles, 
matas, no campo e desbravando nossos mitos, nossas core e povos. Através dela queremos curar feridas 

e mostrar que o brasileiro tem talento de sobra! Nossos heróis têm a cara do Brasil. 

Portanto, somos uma semente invisível de um universo inteiro de heróis indignados com a injustiça da 
nossa realidade. Guará é o nome desse universo, pois é o nome do lobo que habita este continente 
chamado Brasil. O Guará é um sobrevivente. Luta para escapar da extinção e se adapta às maiores 

dificuldades. Ele não é bonito, mas sua presença é sinal de bons presságios. E ele é nosso.

Assim como o lobo, são as pessoas boas de todas as raças, gêneros, crenças e profissões que não vão 
permitir que a situação a nossa volta piore ainda mais. São as pessoas que não aceitam serem moídas 

pelo sistema. Aquelas que decidem combater o bom combate.

Haverá julgamentos, haverá condenações, haverá baixas. Mas, não há como frear esse despertar. Nós 
vamos encarar esses problemas de frente, sem medo. 

Afinal, são os nossos problemas, nossas cidades, nossos heróis.


